



miguelangelok | Industria Petrolera | 28/08/2025 12:00 | comentarios: 0



Ecopetrol reiteró disposición al diálogo con gremios de trabajadores de Aguazul



Con respecto a la protesta y bloqueo al normal desarrollo de las operaciones realizada desde el miércoles 27 de agosto de 2025, en el acceso al CPF Cupiagua y algunas vías que conducen a locaciones y pozos productores de hidrocarburos de Aguazul, Ecopetrol informó que:

"Ecopetrol ratifica su disposición de atender los espacios de diálogo con diferentes actores, siempre y cuando se permita la normalidad operativa."

Los gremios de Aguazul han manifestado inconformidad respecto a las oportunidades laborales que generará la construcción de la bodega de almacenamiento de químicos en el CPF Cupiagua.

Esta obra será ejecutada por una empresa contratista local y el proceso de vinculación de personal se enmarca en lo establecido por el decreto 1668 de 2016 que regula la contratación de mano de obra para el sector de hidrocarburos y el cumplimiento de la ruta de empleabilidad a través de los diferentes operadores del Servicio Público de Empleo (SENA y Confacasanare).

Ecopetrol hace un llamado a suspender las vías de hecho y a mantener un diálogo constructivo que permita el desarrollo seguro y sostenible de las operaciones para poder mantener la prestación de un servicio público esencial, en beneficio de la región y del país."

Por su parte, los trabajadores del sector metalmecánica en Aguazul señalaron que continúan su manifestación pacífica en el CPF Cupiagua y otros puntos de ingreso a los pozos petroleros de ECOPETROL S.A., hasta que la empresa escuche sus peticiones, que incluyen oportunidades laborales y fortalecimiento del emprendimiento para reducir la dependencia del sector petrolero.

Me gusta 11

Compartir

Noticias Relacionadas:

[DESDE ESTADOS UNIDOS NÉSTOR CARO ROMPIÓ SU SILENCIO EN EL CASO DEL MINISTRO DE VIVIENDA VARGAS LLERAS](#)

[PALABRAS DEL PRESIDENTE SANTOS, EN EL IX CONGRESO INTERNACIONAL DE MINERÍA Y PETRÓLEO](#)

[Estas son las instrucciones para el Aislamiento Preventivo Obligatorio de 19 días](#)

[Industria del gas natural prevé reducir la pobreza energética en 650 mil hogares colombianos para los próximos 2 años](#)

[Ingeniero al que le falsificaron su firma en diseños de la Planta Modular de Yopal pide rectificación al Espectador](#)

Noticia anterior

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

[Información comercial](#)

[Judicial](#)

[Entretenimiento](#)

[Ver últimas noticias](#)

[Mostrar/Ocultar archivo completo](#)